

## MEINE MEINUNG

Dominique Lattich  
über die Absage des  
Vogelschießens



# Eine Lücke im Kalender

Vor wenigen Wochen saß das „Drehmomente“-Team, dem ich seit einigen Jahren angehöre, bei bestem Wetter auf dem Gelände der Bauernhäuser und hat besprochen, wie die diesjährige Staffel aussehen könnte. Schon seit vielen Jahren begleiten wir das Fest mit einer täglichen Videoberichterstattung und wir waren optimistisch, dass es klappen könnte.

Ebenso wie wir uns auf die Festwoche eingestimmt, uns Gedanken gemacht und unser Privatleben entsprechend ausgerichtet hatten, ging es vielen.

Für uns ist es trotz allem Anspruch in erster Linie ein Projekt aus Leidenschaft, das wir mit Spaß verfolgen. Für andere hingegen, nämlich für zahlreiche Schausteller, ist es ihre Existenzgrundlage.

Wir haben durch den Videoblog viel zusammen erlebt und miteinander gearbeitet. Die Menschen hinter den bunten und leuchtenden Geschäften sind Menschen wie Sie und ich – Menschen, die seit 18 Monaten perspektivlos sind.

Auch wenn wir in diesem Jahr nicht miteinander arbeiten können: Wir sind in Gedanken bei den Schaustellern und Ende August werden wir besonders an unsere Freunde denken.